

LA FUNDACIÓN AMIGOS CON CALOR HUMANO SE UNE A LA MESA INTERINSTITUCIONAL EN FAVOR DE LA DISCAPACIDAD.



La **Asociación Amigos con Calor Humano**, es una institución de carácter social, no gubernamental, sin ánimo de lucro, localizada en la ciudad de Medellín- Colombia, constituida el 6 de julio de 1978 y con actuación en una amplia zona de la geografía colombiana.

Durante su existencia se han atendido más de **47.000 personas** en los diferentes programas y servicios. Tiene como misión Acompañar a las personas con discapacidad, sus familias y cuidadores, para que logren su inclusión social y productiva, a través del reconocimiento de sus capacidades, sus derechos y su dignidad personal. Con un equipo humano comprometido, cualificado y cálido.

Los programas se orientan en 4 líneas: **Inclusión Productiva**, Inclusión Social, Incidencia Pública y Rehabilitación integral. La inclusión productiva se hace en dos vías; empleabilidad y emprendimiento, para lo cual se generan sinergias y alianzas de cooperación públicas y privadas, con entidades del orden nacional e internacional. Este año se está apoyando la implementación o el fortalecimiento de más de 200 unidades productivas en 12 departamentos del país y se ha logrado la empleabilidad de aproximadamente 100 personas.



Con el propósito de afianzar y consolidar las alianzas establecidas con la fundación Saldarriaga Concha. El pasado 08 de Septiembre de 2015 nuestro Equipo de Trabajo en Gestión en Discapacidad – ETGD sostuvo una segunda reunión, a la que asistieron: un representante del grupo de emprendimiento e innovación, del grupo para la inclusión social del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y la representante de la Fundación Amigos con Calor Humano, quien se une a partir de la fecha a la mesa de trabajo inter- institucional en favor de la discapacidad.



Ante la necesidad de fomentar la igualdad, equidad y empleo de todas las personas con discapacidad la Fundación Amigos con Calor humano, propuso aunar esfuerzos en las sensibilizaciones territoriales y de esta forma romper las barreras y paradigmas en la sociedad.

El Sr. Miguel Tirado del Grupo para la Inclusión Social presenta la convocatoria para micro franquicias a través de innpulsa Colombia, quien lidera el emprendimiento de alto impacto buscando que esta población sea auto-sostenible. A partir de esta reunión se establece como líder de la naciente mesa Interinstitucional al Equipo de Trabajo en Gestión en Discapacidad, quien se encargará de reunir la información correspondiente, solicitar la inclusión en la Red Regional de Emprendimiento – RRE - de las fundaciones integrantes como también asesorar y guiar en el desarrollo de las mencionadas acciones.

Píldoras para la memoria



Frase del día

Nunca pares, nunca te conformes, hasta que lo bueno sea mejor y lo mejor excelente.

Alerta Temprana

La acumulación de estrés perjudica gravemente la salud.

ABC De Discapacidad

ACONDROPLASTIA: Es un defecto de carácter congénito que afecta al crecimiento del esqueleto, como consecuencia este tiene un menor crecimiento y adquiere una forma especial.

Trabajamos para ser mejores, su opinión es importante para nosotros, lo invitamos a dejar sus comentarios, reclamos, sugerencias y/o agradecimientos a:

BUZONDISCAPACIDAD@MINCIT.GOV.CO

Más Noticias



Estudiantes con discapacidad auditiva presentarán el Ices



Candidatos crearían entidad Distrital para población en discapacidad



La discapacidad intelectual busca la igualdad con 'Acércate'



Cien plazas gratuitas de formación para personas con discapacidad intelectual

NOTA: Las opiniones expresadas en éste boletín son de responsabilidad exclusiva del autor y no comprometen a la Institución.

“La palabra es una herramienta y con ella podemos construir grandes proyectos y también derribar barreras. Descubre la importancia de la palabra en el trato hacia las personas con discapacidad. Al modificar nuestro lenguaje también tenemos la opción de educar a otros. Digamos siempre Personas con Discapacidad (PcD)”.

Lo primordial: “No herir con nuestras palabras a otras personas. No menospreciar ni minusvalorar sus capacidades.”

EQUIPO EDITORIAL

Director :
José Manuel Perrett Sánchez
Colaboradores:
Alexandra Turbay
Angie Barreto
Laura Molano
Luz Andrea Larrota
Maite Duque

